

Hospital infantil trata trastornos digestivos

27/06/2016 12:00 AM - [EL CARIBE](#)



(Fuente externa)

Cientos de pacientes acuden cada día a la Unidad de Endoscopia del hospital pediátrico Hugo Mendoza, destinada a tratar los trastornos digestivos en la población infantil.

En la unidad, considerada la más moderna del Caribe, se han realizado cientos de procedimientos a un año de su apertura.

En la unidad se han realizado dos trasplantes de esófagos, procedimientos hechos a pacientes de manera exitosa y próximamente realizará el tercero.

“Se están dando pasos firmes hacia un nuevo paradigma en la gestión hospitalaria, donde la humanización de los servicios y la modernidad en los equipos, nos permiten garantizar atención oportuna y de calidad a la población infantil de República Dominicana”, indicó Noldis Naut, directora del centro.

Dos pacientes menores de 5 y 17 años, respectivamente han sido exitosamente trasplantados de esófago.